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Il giorno 16 del mese di dicembre dell’anno duemilaquattordici si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Assente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Presente 

Alle ore 16.30 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti: Biondo che ha giustificato l’assenza.  

1. Comunicazioni e proposte del Presidente.  

Il Presidente propone di chiudere gli uffici di segreteria per il 24 e 31 c.m. di 

pomeriggio, il Consiglio delibera di accettare la proposta di chiusura degli 

uffici, si dà mandato al personale di segreteria di predisporre apposita 

comunicazione a mezzo newletter agli iscritti. 

Il Presidente relazione su alcune lamentele circa l’iscrizione ai corsi on-line, 

per quanto concerne la richiesta di conferma tre giorni prima dell’evento 

formativo, il Consiglio delibera di abolire la richiesta di conferma di 

iscrizione on-line che viene effettuata alcuni giorni prima dell’evento, si dà 

mandato alla dipendente Carbonari di relazionarsi con Assoinformatica per 

l’implementazione della procedura e per predisporre apposita nota 

informativa, circa l’obbligo di comunicazione della mancata partecipazione 

agli eventi in capo all’iscritto, che ha l’obbligo di comunicare l’eventuale 

disdetta prima dell’evento stesso. 

Il Presidente relaziona sul software house per la gestione della formazione, 

già adottato dall’Ordine di Cagliari, e che sarà presentato all’Ordine di 

Palermo giovedì mattina, per cui propone la partecipazione all’evento del 

collega Agosta e della dipendente Silvia Carbonari per valutare lo stesso. 

Il Presidente relaziona sulla proposta di evento formativo come seminario del 

collega Leo Odisseo “Ambiente costruito sostenibile”, per il prossimo 

mercoledì 4 Febbraio 2015, che si svolgerà a Castellammare, con un costo di 

partecipazione di circa € 20,00/25,00 di cui € 5,00 a fronte dell’attività di 

segreteria. Il Consiglio delibera di organizzare il seminario proposto, 
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riconosceno 5 CFP per gli ingegneri, di nominare resp. scientifico Malato. 

Il Presidente relaziona sulla proposta di evento formativo sul tema della 

deontologia da organizzarsi per il prossimo Febbraio 2015, con relatori gli 

ingg. A. Gianasso e G. Fede del C.N.I. e l’ing. G. Margiotta della Consulta 

Regionale. Il Consiglio approva dando mandato al Presidente di definire in 

dettaglio l’evento formativo proposto. 

Il Presidente relaziona sulla riunione che si è tenuta a Palermo sul tema 

“Sblocca edilizia in Sicilia” lo scorso 10 dicembre. 

Il Presidente relaziona sulla riunione dell’IPE che si è svolta a Roma il 12 

dicembre, in occasione della quale sono stati eletti i tre componenti del 

direttivo. 

Il Presidente relaziona sui lavori dell’Assemblea dei Presidenti del 13 

dicembre, nella quale si è parlato della convenzione CEI, della riforma del 

catasto, sugli obblighi dei condomini in merito alla sicurezza, risparmio 

energetico, ecc. e di una proposta di convenzione con l’ANACI. Relaziona 

altresì sullo stato dell’arte in merito all’applicazione della normativa sulla 

trasparenza di concerto con l’ANAC, nonché sulla certificazione delle 

competenze con il Certing. 

Il Presidente comunica che sabato 20 si svolgerà a Palermo una riunione di 

Consulta Regionale degli Ingegneri. 

Murana relaziona sui lavori della Commissione Prezzario Regionale ed 

evidenzia l’opportunità di sollecitare l’istituzione della Commissione/gruppo 

di lavoro presso la Consulta, nella quale erano state segnalati Murana e 

Ingianni. 
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Il Presidente relaziona sulle Commissioni/gruppi di Lavoro presso la 

Consulta Regionale e sui componenti segnalati. 

Il Consiglio delibera di segnalare alla Consulta Regionale i seguenti 

colleghi: Murana, Mollica e Ingianni nel Gruppo di lavoro prezzario della 

Consulta Regionale. 

Il Presidente relaziona sulla prossima cena degli auguri del 19 Dicembre, 

nonché sulle targhe ricordo per l’anniversario di iscrizione dei colleghi 

Giacomo Caradonna di Salemi e Luca Badalucco di Marsala, sui colleghi  e 

sui  neo iscritti che parteciperanno alla conviviale, e relaziona sugli aspetti di 

dettaglio della conviviale. 
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2. Comunicazioni e proposte del Segretario.  

Il Segretario illustra la bozza di nota di risposta predisposta da Criscenti al 

quesito della collega ing. L. Marano, acquisita al prot. n°2947 del 

02/12/2014, il Consiglio condivide il contenuto della nota e dà mandato a 

Criscenti per l’invio della nota predisposta. 

Il Segretario relaziona sulla proposta di incontro tecnico sul tema “Abitare 

biotech: condominio eco-sostenibili, sicurezza, risparmio energetico  qualità 

della vita in funzione degli obiettivi del PAES del Comune di Marsala” da 

organizzarsi per il prossimo 21/02/2015 a Marsala, il Consiglio delibera di 

organizzare l’evento proposto, di nominare resp. scientifico Rocco Ingianni, 

di organizzare e pianificare nel dettaglio l’evento proposto. 

 Il Segretario comunica che ha dato disposizioni per l’attivazione della 

sezione “Trasparenza” sul sito istituzionale dell’Ordine. 

Il Segretario comunica che sono pervenute due proposte di convenzione per 
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la fatturazione elettronica, di cui una del collega A. Colomba, acquisita al 

prot. n°2983 del 09/12/2014, l’altra della RAP informatica, acquisita al prot. 

n°2965 del 04/12/2014. 

Il Segretario relaziona sui lavori del GdL Marittimo presso il CNI. 

Il Segretario comunica che sono pervenute le seguenti note: 

nota del Consorzio universitario, acquisita al prot. n°2967 del 

04/12/2014, inerente la convocazione dell’assemblea per il prossimo giovedì 

18 in prima convocazione e venerdì 19 dicembre alle ore 11:00 in seconda 

convocazione; 

nota del collega Filippo Giordano, acquisito al prot. n°3025 del 

15/12/2014, inerente la segnalazione di anomalie sul concorso dirigente 

analista informatico aperto a candidati non abilitati e non iscritti all’ordine 

degli ingegneri; 

nota della Consulta, acquisita al prot. n°3009 del 12/12/2014, inerente la 

segnalazione di criticità del bando del comune di San Giovanni La Punta sul 

PAES; 

nota della Consulta, acquisita al prot. n°3008 del 12/12/2014, inerente 

l’adeguamento della Commissione Prezzario; 

nota dell’Inarcassa, acquisita al prot. n°3007 del 12/12/2014, inerente la 

polizza sanitaria Grandi Interventi; 

nota della Consulta, acquisita al prot. n°3001 del 12/12/2014, inerente la 

segnalazione di criticità del bando del comune di Favignana; 

nota della Consulta, acquisita al prot. n°3000 del 12/12/2014, inerente il 

ciclo di incontri su “Gli ingegneri a difesa del territorio” – Messina 2014-
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2015; 

Alle ore 19:15 si allontana Agosta. 

3. Comunicazioni e proposte del Tesoriere.  

Il Tesorire relaziona dettagliatamente sulle giacenze di cassa, sul disavanzo e 

sui crediti vantati dall’Ordine nei confronti dei propri iscritti da riscuotere. 

Il Tesoriere comunica che alla prossima seduta di Consiglio dell’Ordine 

saranno sottoposte all’attenzione di questo Consiglio la liquidazione delle 

spese del Consiglio di disciplina, previa apposizione del visto da parte del 

Presidente del Consiglio di Disciplina. 

Il Presidente propone di inibire l’erogazione dei servizi agli iscritti morosi. 

Criscenti propone di prendere spunto dal regolamento sul pagamento della 

quota annuale dell’Ordine di Agrigento. 

Galia propone la sospensione dall’albo dei colleghi morosi, con 

provvedimento del Consiglio dell’Ordine, senza avvio di procedimento 

disciplinare. Il Consiglio rinvia la trattazione della problematica ad una 

prossima seduta con specifico punto all’o.d.g. 

 

4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Malato relaziona sull’eveto formativo che si è svolto presso la sede 

dell’Ordine sul tema della deontologia professionale. 

Murana relaziona sulla riunione sui lavori della Commissione prezzario  della 

Regione Siciliana, e sui problemi del capitolo inerente gli impianti. 

 

5. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si delibera di approvare i mandati e ratifiche di pagamento di cui all’allegato 

n°1. 
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6. Riconoscimento CFP  

======================================================  

7. Modifica regolamento morosi   

 Si rinvia la discussione alla prossima seduta di Consiglio.  

8. Convenzione con Amat Car sharing  

Di Giovanni illustra la proposta e i dettagli della convenzione car-sharing, il 

Consiglio delibera di approvare la proposta di convenzione dando mandato al 

Presidente per la sottoscrizione della stessa. 

326-CO/14 

9. Parcelle.  

=====================================================  

10. Movimento iscritti.  

=====================================================   

11. Segnalazione terne – Comuni: Salemi.  

Vista l’istanza del Sig. Salvatore RUSSO, nella qualità di comproprietario del 

lotto di terreno, assunta a questo prot. al n° 2958 in data 03/12/2014, relativa 

alla richiesta di una terna di colleghi per il collaudo statico delle strutture di 

un muro di contenimento in c.a. per la sistemazione del lotto di terreno con 

annesso fabbricato esistente sito nel comune di Salemi nella C/da Filci, si 

delibera di segnalare i seguenti colleghi: Ing. Casciola Michele Salvatore 

(768), Caruso Giuseppe (524), Pierluigi Spampinato (943). 

327-14/SE 

12. Varie ed eventuali.  

===================================================  

Alle ore 20:40 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 
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Il Presidente alle ore 20:45 dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing.Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


